

SÍNTESISDEMEDIOSELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
Jueves 29 de enero de 2009	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

A pesar de la situación económica mundial, el sector inmobiliario confía en que la situación mejore en los próximos meses. En los distintos fraccionamientos han crecido las ventas y rentas, por la llegada de gente de otros Estados. (NT)

SOCIEDAD

Con el *Operativo Bahía* se ha logrado controlar a algunos operadores del transporte público, ya que no respetan los lugares de parada. Sin embargo, donde no hay agentes de tránsito, los operadores ocupan los tres carriles, sobre todo en Zaragoza. (NT)

La dirección de tránsito del municipio de Querétaro ha infraccionado de junio de 2008 a la fecha a más de mil 267 ciudadanos que hablan por teléfono mientras conducen su auto. (NT)

<u>Sondeo</u>. Hay una gran cantidad de excusas por parte de la gente que habla en su teléfono celular mientras conducen. Hacerlo incrementa en 90% la posibilidad de tener un accidente, la gente sabe que es peligroso, pero de cualquier manera lo hace. La multa es de 10 a 15 salarios mínimos. (520 a 780 pesos) y peor si hay reincidencia. (NT)

El puente peatonal sobre el camino a Chichimequillas, tan exigido por los ciudadanos de Menchaca, está ahora solamente de adorno, pues la mayoría se cruza por abajo, arriesgando la vida; dicen que se soasan mucho por arriba y que por la calle es más rápido. (NT)

MUNICIPIOS

Zafarrancho en la comunidad de Alfajayucan, municipio de El Marqués, a partir de un conflicto entre familias, deja como saldo ejidatarios lesionados, patrullas con vidrios rotos y tres policías heridos. (NT)

LABORAL

Ante el crecimiento en el desempleo, la autoridad estatal ofrece alternativas a través del servicio nacional de empleo y becas de capacitación. (NT)

El desempleo ha obligado a mucha gente que no encuentra un empleo, a realizar actividades dentro del sector informal. (NT)

Entrevista. Manuel Alcocer Gamba, Secretario de Planeación y Finanzas comenta que hay 360 mdp para ofrecer apoyos de mil 500 a 4 mil pesos para los desempleados. El lunes comienzan a recibir solicitudes en los 18 municipios, por parte de quien acredite que perdió su empleo desde noviembre de 2008, que reside en Querétaro y no tiene otros ingresos, además de cumplir con otros requisitos. Para los solteros son mil 500 pesos y para jefes de familia de hasta tres integrantes recibirán 3 mil y sólo en casos raros, llegarán a 4 mil. Es un apoyo al núcleo familiar, no de la persona. El programa termina el 30 de septiembre que se termina la actual administración o al agotarse la partida de 360 mdp. Es difícil saber cuántas solicitudes vayan a recibirse, aunque se calcula que serán 6 mil en febrero y están preparados para atenderlo. Del 2 al 6 de febrero se reciben las solicitudes; en los siguientes 15 días la Secretaría hace el análisis, cruza los padrones para evitar duplicidades y el 21 de febrero se da a conocer la lista de apoyos. A partir de esa fecha, con el recibo y credencial de elector, se podrán presentar a cobrar en Bancomer. Se pagará el primero a fines de febrero y después al siguiente bimestre, si la persona no ha conseguido empleo. En gobierno del Estado hay un programa de racionalidad y austeridad en el gasto, no hay recorte de personal, sino de gastos. Se ha buscado también tener ingresos excedentes. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Hay un nuevo encargado de la Policía Federal en Querétaro; se trata del Teniente Coronel retirado del Ejército mexicano, **José María Tienda Espinosa**. (NT)

En la colonia Geo Plazas, al norte de la ciudad, en la delegación Félix Osores, el robo a casas habitación va en ascenso. Los vecinos aseguran estar atemorizados por este hecho. (NT)

Aparecen indicios de inseguridad en algunos mercados públicos; los comerciantes se quejan. En el mercado Revolución de la colonia Menchaca, la inseguridad ha provocado el cierre de comercios y de 50 que había, ahora sólo quedan 16. (NT)